

Bonjour !

Merci pour votre achat. Avant d'utiliser votre BONJOUR, veuillez visiter la page www.holi.io/bonjour/get-started pour prendre connaissance de l'ensemble des instructions de sécurité et informations réglementaires.

AVERTISSEMENTS DE SÉCURITÉ

Avant d'utiliser votre appareil, veuillez lire attentivement tous les avertissements de sécurité et de mise en garde afin de garantir votre sécurité personnelle et de prévenir tout dommage matériel. Conservez ce document.

- Utilisez exclusivement l'adaptateur secteur fourni avec votre BONJOUR.
- Votre BONJOUR et son adaptateur secteur (« vos appareils ») ont été conçus exclusivement pour un usage à l'intérieur dans un climat tempéré.
- Ne les mettez jamais en contact avec un liquide. Veillez à ce que des objets ne pénètrent pas et que des liquides ne s'infiltrent pas au travers d'une quelconque ouverture.
- Ne pas laisser tomber, ouvrir, tenter de démonter, ou tenter d'utiliser vos appareils pour un autre usage que celui auquel ils sont destinés.
- Vos appareils sont susceptibles de générer de la chaleur : il est conseillé de les éloigner de tout objet inflammable ou produit susceptible de réagir à la chaleur.
- Si un de vos appareils est endommagé, a reçu un choc, produit une chaleur excessive, dégagé de la fumée ou une odeur anormale ou en cas de dysfonctionnement, cessez immédiatement de l'utiliser : coupez l'alimentation, retirez l'adaptateur secteur de la prise et contactez notre service support ou le vendeur du produit.
- Pour limiter l'exposition aux radiofréquences, cet appareil doit être placé à au moins 20 cm de son utilisateur.
- Contient une batterie : ne pas exposer à une chaleur excessive comme le soleil, le feu ou équivalent.

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

La Société holi déclare que l'équipement radio de type BONJOUR est conforme à la directive 2014/53/UE. Le texte complet de la déclaration UE de conformité est disponible à l'adresse internet suivante www.holi.io/bonjour/get-started

Il n'y a pas de restrictions à l'usage de BONJOUR dans les pays de l'Union Européenne.

BONJOUR est destiné à un usage intérieur dans les bandes de fréquences suivantes et avec le niveau de puissance maximum suvant : WiFi (2.412-2.462 MHz, max 17.44dBm) et Bluetooth (et Bluetooth Low Energy (2.402-2.480MHz, max 9.16dBm).

La Société holi déclare également que BONJOUR est conforme aux directives environnementales RoHS, REACH,DEEE and ERP. Plus d'informations sur www.holi.io/bonjour/get-started

RECYCLAGE DES DECHETS D'EQUIPEMENTS ELECTRIQUES ET ELECTRONIQUES (DEEE)

Le symbole représentant une poubelle à roue barrée signifie que ces appareils ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers mais être remis à un organisme de collecte approprié pour être recyclés.

GARANTIE

Information sur le fabricant : holi (FiveFive SAS) – RCS Lyon 539 435 388 – 67 rue du Président Edouard Herriot – 69002 Lyon, France.

Garantie Légale

- Si vous avez acheté votre BONJOUR en France.
Vous êtes couvert au titre des articles L2 17-4 et suivants du Code de la Consommation et des articles 1641 et suivants du Code Civil concernant les défauts de conformité et des défauts cachés. Vous bénéficierez d'un délai de 2 ans, à compter de la délivrance de votre produit pour agir.
- Si vous avez acheté votre BONJOUR dans un autre pays
Les règlementations variant d'un territoire à l'autre, contactez le revendeur de votre produit pour connaître les modalités applicables.

Garantie Contractuelle

Pendant une durée de 2 ans à compter de la date d'achat, holi garantit que ce produit est exempt de défauts au niveau des matériaux et de la fabrication sous réserve des conditions stipulées ci-dessous.holi réparera ou remplacera (à sa seule discrétion) ce produit ou toute pièce défectueuse au sein de ce produit. Les réparations ou les remplacements effectués dans le cadre de cette garantie sont le seul recours du consommateur : holi ne serait être tenu responsable de tout dommage accidentel ou consécutif lié à la violation de toute garantie expresse ou implicite associée à ce produit. Sauf dans la mesure où cela est interdit par la loi, cette garantie est exclusive et remplace toute autre garantie expresse ou implicite quelle qu'elle soit, y compris les, mais ne se limitant pas aux, garanties de valeur marchande et d'adéquation à un usage particulier. Certaines juridictions n'autorisent pas l'exclusion ou la limitation des dommages accidentels ou consécutifs ou des garanties implicites. Dans cette hypothèse, les exclusions précédentes ne s'appliqueraient pas.

Mise en œuvre de la garantie contractuelle

Note : Conservez une preuve d'achat. Elle devra être présentée pour obtenir tout service de garantie.

Pour activer un service de garantie, veuillez contacter le revendeur de votre produit ou notre service client par mail bonjour@holi.io.

Si notre service client considère, après vérifications techniques, que votre produit doit être retourné dans un centre de service, il vous adressera les instructions adéquates et un numéro d'accord de retour (RMA). Vous aurez à expédier votre produit à vos frais, soit dans son emballage d'origine, soit dans un emballage procurant le même degré de protection. Ne renvoyez jamais de produit sans accord de retour préalable car il risquerait d'être perdu.

Alimentation secteur modèle MLF-C060902000DP (DONGGUAN MLF TECH). Sortie 9V / 2A

Bonjour !

Thank you for your purchase. Before operating your BONJOUR, please visit www.holi.io/bonjour/get-started and carefully read all security and regulatory information.

WARNING

Before operating this appliance, please read all the following safety warnings and cautions carefully to ensure your personal safety and prevent property damage. Retain this handbook for future reference.

- Only use the power-adapter provided with your BONJOUR.
- BONJOUR and its power-adapter ("your devices") are designed for use indoor in moderate climates.
- Do not expose them to any liquid. Take care that objects do not fall and liquids are not spilled into the enclosure of your devices through any openings.
- Do not drop, open, try to disassemble or try to use your devices for another destination than the ones specified.
- Your devices are likely to produce heat so you are advised to locate it away from any flammable material or any object that may react to heat.
- Do not use your devices if they are damaged, have fallen, produce excessive heat, abnormal smell or smoke or dysfunction: turn the power off immediately, unplug them from the wall outlet. Stop using it and contact your dealer or our support center immediately.
- To limit exposure to radiofrequency waves, please locate your devices 20cm (8 inches) away from their user.
- Contains batteries: do not expose to excessive heat such as sunshine, fire or the like.

DECLARATION OF CONFORMITY

Herby holi (FiveFive SAS) declares that the radio equipment type BONJOUR is in compliance with Directive 2014/53/UE directive. The full text of the EU declaration of conformity is available at the following address: www.holi.io/bonjour/get-started.

BONJOUR can be used in all member states.

BONJOUR is designed for indoor used in the following frequency ranges and maximum output : WiFi (2.412-2.462 MHz, max 17.44dBm), Bluetooth et Bluetooth Low Energy (2.402-2.480 MHz, max 9.16dBm).



This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: 1) This device may not cause harmful interference, and 2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator and your body. This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

Holi certifies that BONJOUR complies with the following environmental legislation: RoHS, WEEE, REACH and ERP. More info can be found here www.holi.io/bonjour/get-started

RECYCLING OF ELECTRONIC AND ELECTRICAL WASTES

The crossed-out wheel bin symbol reminds you that all electrical and electronic products, must not be disposed as unsorted municipal waste, but handed in at an official collection point for recycling.

LIMITED WARRANTY

Manufacturer: holi (FiveFive SAS) – RCS Lyon 539 435 388 – 67 rue du Président Edouard Herriot – 69002 Lyon, France.

For 2 years from purchase date, holi warrants this product to be free from defects in materials and workmanship subject to the terms set forth below. Holi will repair or replace (at its sole option) this product or any defective parts in this product. Repairs or replacements as provided under this warranty are the exclusive remedy of the consumer. Holi shall not be liable for any incidental or consequential damages for breach of any express or implied warranty in this product. Except to the extent prohibited by law, this warranty is exclusive and in lieu of all other express and implied warranties whatsoever including, but not limited to, the warranty of merchantability and fitness for a practical purpose. Some jurisdictions do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages or implied warranties so the above exclusions may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you may have other statutory rights.

How to obtain warranty service.

Always ensure that you retain a valid proof of purchase. It will be required to obtain warranty service.

Should you need warranty service, please contact the dealer from which you purchased this product or contact our customer service by email bonjour@holi.io.

If our customer service, after a technical assessment, considers that your product needs to be returned to a service center, it will provide you with return instructions as well as a return authorization number (RMA). You will need to ship at your cost, in either its original packaging or packaging affording an equal degree of protection. Never return a product without a RMA or it may be lost.

PSU model MLF-C060902000DP (DONGGUAN MLF TECH). Output ratings 9V / 2A